
通常登校から１か月

６月１日に通常登校が始まり、１か月が

経ちました。間を取っての過ごし方やうが

い手洗い、マスクの着用など「新しい生活

様式」に少しずつ慣れてきて、子どもたち

は元気に学校生活を送っています。給食は、

対面でなく、前向きでしかも話をしないの

で、とても静かな時間です。下校の時に班

別に並びますが、集合場所が校庭になりま

した。ご家庭では毎朝の検温と健康観察で

は、大変お世話になりますが、これからも

どうぞよろしくお願いいたします。学校と

しても子どもたちの安全を最優先にして有

意義な学校生活になるよう努力していきま

す。

臨時休業の間の学習の遅れを取り戻すた

めに、授業時数の確保に努めています。朝

の活動時間に教科指導を行ったり、学校行

事の重点化などの見直しをしたり、夏休み

期間の短縮等行っております。１年生以外

は、前年度の学習内容を終えて、順調に今

年度の学習指導が進んでいます。また、国

が進めている「ＧＩＧＡスクール構想」を
ギ ガ

実現するため、野木町では、タブレット等

のハード面の整備が急ピッチで進んでいま

す。

校外学習に行って来ました

１年生は、６月17日（水）に学区探検で

学校周辺３方向を学習してきました。２年

生の校外学習では、６月17日（水）野渡方

面、６月24日（水）野木方面を見学してき

ました。３年生の校外学習では、６月18日

（木）に、学校から北上し、満願寺まで行

き、東に折れ、国道4号線を横断し、畑（ビ

ニルハウス）の側を通り、歩道橋を通って、

学校に戻りました。学校周辺の様子を実際

に見る学習ができました。新たな発見があ

ったことでしょう。

【1年生がっくたんけん】

【2年生まちたんけん】

【3年生校外学習】

交通安全教室がありました

6月25日（木）、小山警察署交通総務課

の御協力により、交通安全教室を実施しま

した。雨天のため、体育館内での実施とな

りました。今年は、道路の歩き方の学習で

す。統計では、小学生１～３年生の交通事

故が多く、多い時間帯は、朝と午後７時ご

ろ、３・４・５時ごろです。道路を横断す

る時に守ることは、①止まる②見る③待つ

令和２年７月10日

第４号

野木町立野木小学校



の３つということを教えていただきました。

その後、模擬道路で、横断の仕方などを実

際に練習してみました。毎日の登下校では、

安全を確認しましょう。

野木町消防団の作業 お世話になりました

６月２１日（日）１５：００～１６：３

０に地元消防団の方14名が、「普段の活動

ができないので、学校の除草と側溝掃除を

やらせてください。」ということで来てく

ださいました。

校庭の草は、用務員さんのおかげできれ

いになっておりましたので、体育舎から外

トイレにかけての側溝にたまった泥を取り

除いてくださいました。暑い中ありがとう

ございました。

地域のために労を惜しまず働いてくださ

る方がいること、地域の方に支えられて生

活していることを児童に知ってほしいと思

います。

１年生を迎える会がありました

６月１２日（金）に1年生を迎える会を

実施しました。児童会が企画運営しました。

今年は、コロナウイルスの感染対策のため

に、１か所に集合することなく、児童は各

教室にいて、放送によるものでした。○×

クイズなどをやり、とても盛り上がりまし

た。

校内いじめ撲滅会議がありました

６月15日（月）に町役場で町のいじめ撲

滅会議が開催されました。本校からも６年

生１名が学校代表として参加しました。そ

の会議の内容を受けて、７月７日（火）本

校でもいじめ撲滅会議が行われました。や

はり、コロナウイルスの感染対策のために、

放送によるものでした。実行委員長からの

あいさつの後、「いじめとはどんなことか」

「撲滅とは何か」を確認しました。続いて、

髪や肌の色は個性であることや、周りに流

されてはいけないこと、誰も傷つけてはい

けないこと、いじめを見たら先生にいうこ

と、人の意見はそれぞれであることなどを

○×クイズで出題しました。６年生が各学

年に入り、いじめをなくす話し合いの司会

をしました。野木町の重点目標「先を見通

して発言・行動する」をもとに、野木小の

合い言葉「相手の気持ちを考えて行動しよ

う」を全員で復唱しました。６年生が一生

懸命考えた企画で、すばらしい会議となり

ました。

・今年度の野木小学校 PTA 廃品回収は実
施しないこととなりました。各家庭で

出る新聞等は資源ゴミとして各ゴミス

テーションに出してください。また、

野木小っ子まつりに行っていたバザー

も今年度は実施しません。ご近所の方

から、廃品回収やバザーがあるのかと

いうご質問があったならば、今年度は

ありませんとお答えいただくと助かり

ます。よろしくお願いします。


